

Hausbrand in Brasilien

14.August 2019



Am Samstag den 10.09.2019 ist um 02.30 Uhr bei der Feuerwehr ein Brand gemeldet worden. Ein Haus in der Nähe von Palmeira stand im Flammen. Als die Feuerwehr eingetroffen ist war das Haus nicht mehr zu retten und komplett ausgebrannt, lediglich die Mauern vom Bad stehen noch. Diese Nachricht erreichte uns von der AMB am Montagmorgen und wir erfuhren mit Bestürzung, dass dieses Haus einer Patenfamilie aus der Familienpatenschaftsprogramm gehört hatte und diese Familie also nun ihr Haus und alles was darin war verloren haben.

Glücklicherweise war bei den Brand niemand der Familie im Haus. Die Familie hat 3 Kinder im Alter von 16, 14 und 4 Jahren. Wir von der AMB fühlen uns dazu verpflichtet, diese Familie, die nun alles verloren hat, in dieser schwierigen Lage zu unterstützen. Wir wollen ihnen helfen ihr Haus wieder aufzubauen. Ein einfaches Holzhaus für eine Familie kostet ungefähr 30000 Reais. Das sind etwa 7500 Euro. Um der Familie finanzielle Unterstützung anzubieten brauchen wir Ihre Hilfe. **Herzliche Grüße, Martin Schauder**

Wenn Sie helfen möchten, dann können Sie uns gern finanziell beim Wiederaufbau es Hauses unterstützen. Unser Partnerwerk, die AMB in Brasilien, wird den Aufbau vor Ort begleiten und koordinieren. Leider ist – wie es bei den Armen in Brasilien fast immer der Fall ist - die Familien nicht versichert und in dieser Situation dringend auf Hilfe angewiesen.

Bitte geben Sie im Verwendungszweck "Soforthilfe Hausbau Familie Assis" an.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße, Ihr Andreas Kaden

Nachrichten

15.Mai 2017



Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



[Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



[PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früche trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



[Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

12.April 2017



[Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

12.April 2017



[Jugendarbeit bei der AMB](#)

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- 19
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)